

《单词百科:Witwatersrand是什么意思?Witwatersrand怎么发音?Witwatersrand的解释和用法》

英语单词Witwatersrand是什么意思?Witwatersrand怎么读?Witwatersrand怎么发音?简答网为您整理了Witwatersrand的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Witwatersrand怎么读

Witwatersrand的读音:[wit w :t z rænd,v t v :t s r :nt]

Witwatersrand的意思

1、威特沃特斯兰德;

Witwatersrand的近义词

1、rand n.鞋后根与鞋底中间的垫皮,边缘;

2、reef n.礁，暗礁；[矿]矿脉；[航]缩帆部，樺帆部；

Witwatersrand的双语例句

1、This week, bones from Australopithecus Sediba are unveiled at the University of the Witwatersrand in Johannesburg.

本周，南方古猿人的骨骼在约翰内斯堡金山大学公布于众。

2、Economic geology research institute& hugh allsopp Laboratory University of the Witwatersrand

南非金山大学经济地质研究所和休·艾尔索普实验室简介

3、Students residence at the University of the witwatersrand, johannesburg, South Africa

金山大学国际学生宿舍，约翰内斯堡，南非

4、The academics presented their findings at the University of the Witwatersrand in Johannesburg this month.

学者们本月在约翰内斯堡金山大学展现了他们的研究结果。

5、And in Johannesburg, people gathered at the Witwatersrand Planetarium to enjoy the clear view.

而在约翰内斯堡，人们聚集在金山天文馆享受清楚的月食景观。

6、Francois Venter is a senior director in the Reproductive Health and HIV Research Unit at the University of Witwatersrand.

Francois Venter是威特沃特斯兰德大学生殖健康和HIV研究中心高级主任。

7、But a comet strike, said Professor David Block of the University of the Witwatersrand, is unique and exciting.

但威特沃特斯兰德大学教授大卫·布洛克表示一次彗星撞击非常罕见而且令人兴奋。

8、Marina Elliot with the University of the Witwatersrand says the app allows people to see inside the spectacular cave which is difficult to get into.

威特沃特斯兰德大学的玛丽娜·埃利奥特说，山洞很难进入，而这款应用程序可以让人们看到山洞内部的景观。

以上是简答网为您整理的Witwatersrand怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Witwatersrand的用法、Witwatersrand的释义、Witwatersrand的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Witwatersrand>

